

Menos mal que no hicieron otras fechorías y no tocaron otros objetos. Encima habrá que darles las gracias.

# 1º de Catequesis

El día 2 de Noviembre se convocó a los padres de los niños de



primero de primaria para invitarles a iniciar con sus hijos la catequesis en esta temprana edad.

Esta catequesis tiene la peculiaridad que son los mismos padres los que la imparten. Son unos temas muy sencillos y junto con unas hojas que tienen que rellenar los peques con la ayuda de los mayores se completa la lección.

Los padres se reunen una vez al mes con los sacerdotes, se les entrega el material para tres semanas siguientes y a su vez los niños están con una catequista que revisa sus trabajos y hacen una pequeña colaboración.

Asistieron un 85% de los llamados parece que están dispuestos a colaborar y ser ellos los primeros evangelizadores de sus hijos.

### **EL «ENVIO»**

El sábado día 4 en la Misa Ves-

pertina tuvo lugar en nuestra parroquia un significativo acto.

Se convocaron a todas «las fuerzas vivas», esto es, a las personas que trabajan en los distintos sectores pastorales y a la vez que se presentaron ante la Comunidad con el carisma de cada grupo se hizo el «envío oficial» por parte de la parroquia. El Cirio Pascual, junto a un gran mural muy expresivo fue rodeado de las distintas luces encendidas llevadas por cada uno de los responsables.

En la homilía se agradeció el esfuerzo de todos los que trabajan en la pastoral y a la vez se invitó a tantas personas que podrían colaborar y no lo hacen.

## **PASTORAL DE LA SALUD**

El día 8 dio comienzo en la Casa de la Iglesia un Cursillo de formación para este grupo interparroquial que trabaja tan bien con los enfermos.

Estuvo a cargo de la H. Francisca Barrigos, que es la responsable diocesana de esta pastoral.

Se desarrolla durante una serie de miércoles a las cuatro y media de la tarde.

Asistieron el primer día unas treinta personas que colaboran en este importante apostolado, pero está abierto a cuantas personas deseen asistir.



#### VISITA

Durante unos días ha estado entre nosotros la Superiora General de las Hermanas de la Misericordia de Sees, que vino a visitar la casa que tienen aquí en Manzanares.

Se interesó mucho con la labor que realizan estas religiosas en nuestro pueblo, que es admirable y se marchó muy complacida de lo que hacen y del trato que les dispensan los manzanareños y por lo tanto de lo mucho que se les guiere.

Hace unos días marchó destinada a otra casa de Francia la H. Rose Mery, una joven de la isla de la Reunión, que tan grato recuerdo ha dejado entre nosotros y que ha disminuido la Comunidad que aquí tienen y que tanto necesitan de personal

Sor Colette, nos prometió que el próximo año enviarían a otra religiosa, que ya está aprendiendo el español.

## **CONVOCATORIA DE PADRES**

Durante los días 13 y 14 de Noviembre fueron llamados los padres de los niños de 2º y 3º de catequesis con el fin de programar una serie de reuniones en las que conocerán los temas que imparten las catequistas a sus hijos a la vez que se les pide su colaboración en la formación cristiana de los pequeños. Esperamos sean muchos los padres responsables que acudan a esta convocatoria.

# **PUNTO FINAL**

La parroquia acaba de recibir un estupendo regalo por parte de esta revista SIEMBRA y del fotógrafo Torres Lafont. En la próxima Crónica daremos cumplida noticia de este obseguio.

EL MESTER DE CLERECIA